
(2) ひとりも取り残さないデジタル化の取組み
(1) 高齢者向け集団接種の平日拡大について
(2) 基礎疾患のある人の把握調査と優先接種について
(1) 高ボッチ高原の振興施策等の内容
(2) 「チロルの森」今後の活用策の検討状況
(1) 塩尻町信号機交差点改良事業の進捗と今後の計画について

1 市長の政治姿勢について (1) 東京五輪開催について
2 新型コロナウイルス感染対策に関連して (1) 市内の感染状況とＰＣＲ等検査の実施について

(1) ＩＣＴ活用教育について

ア 子どもたちにもたらす影響と課題について

(1) デジタル関連法案と個人情報保護について
(2) 参院補選の結果と課題について
ア 投票率と投票結果について

(1) covid19ワクチンの接種状況と問題点について
ア 進捗状況と課題
イ 接種予約と事前説明について
(2) 国保楢川診療所の診療再開に向けての進捗状況について

(2) 学校の増改築・移転等に伴う備品等の移動の経費について
(3) 過密化する小中学校の仮設校舎の機能性と運用について
(1) 耕作放棄地と農業用プラスティックの廃棄物について
(2) 水源地域の森林整備について
(1) 行政への導入の課題について

(2) 市民の生活に導入することへの課題について

(1) 医療従事者・高齢者の接種状況と見込み

イ 接種券の利用期限はあるか
ウ キャンセルの状況と対応

エ 個別・集団接種会場への移動対策
オ 予約支援の現状と拡大

（2）64歳以下の接種
ア スケジュール
イ ワクチンの種類の増加、対象年齢拡大への対応
ウ 職域接種の検討状況

（1）通常の条件と手続き
（2）新型コロナウィルス感染者の特例の内容
（1）法定外公共物（赤線・青線）の測量や処分は完了しているか
（2）1級河川の霞堤の国有地は機能しているか
（3）開発に伴う計画緑地の設置ルールはどうか
（4）(1)～(3)の管理責任はどうか

（1）市関連事業への影響について
ア 学校、保育園等大規模改修工事への影響と対策

ウ その他今年度のおもな事業への影響はあるか
（2）森林公社と市内林業への影響について
（1）施行までの手続きについて
（2）小規模特認校と通学区域について
（1）独居高齢者の実態と市の支援対策について
（2）地域の支援体制／ＮＰＯ等の支援について
（3）成年後見制度について
ア 基本計画を踏まえての現状と課題
イ 後見人の状況と確保対策

4 奈良井宿官民連携事業について （1）開業後の市の関わり方

(1)
マイナンバーカードを活用した新たなサービスと個人情報保
護

大学・短大・専門学校在学中の学生の授業料等の学資につい
て

(1)

1

楢川義務教育学校の開校を来春に控えて2

質問順位4　中村　努　議員

接種率、ワクチン供給量、打ち手や会場の確保、7月末の見込
み

1

道路行政について

塩尻市総合体育館の利用状況と利用料の
支払いについて

4

公有地の把握と管理について3

新型コロナ感染症ワクチン接種につい
て

2

市民の命と健康を守ることについて1

青少年の学びの保障について2

5

環境保全と開発について3

本市におけるＤＸについて

ア

ＦＰプロジェクトと木質バイオマス発電への影響及び今後の
見通し

イ

質問順位5　篠原　敏宏　議員

質問順位1　　赤羽　誠治　議員

質問順位2　　柴田　博　議員

ＪＲ中央線みどり湖駅から西福寺へ至る側道拡幅の今後の計
画について

(2)

観光振興とチロルの森活用策について3

質問順位3　小澤　彰一　議員

2

質問事項 質問要旨

4

ＤＸ戦略の推進について1

新型コロナウィルスワクチンについて

教育施策について3

安心して暮らせる街づくりのための施策に
ついて

4

選挙時の郵便投票について

3 独居高齢者の状況と生活支援対策

木材価格の高騰、その影響はどうか



(1) 市の人口増加の要因と今後の見通しについて
(2) 農業再生の成果と課題について
(1) ワクチン接種状況と体制について
(2) 生活困窮者支援の現状と今後の支援策について
(3) 雇用調整助成金と休業支援金の現状について
(1) 区ごとのハザードマップの作成について
(2) 消防団員の確保と待遇改善について

4 奨学金制度の見直しについて （1）保育士、介護士の償還免除制度について

（1）塩尻市奨学資金貸与制度について
（2）奨学金返還支援制度の導入について
（3）企業の奨学金返還支援の対応について
（1）子宮頸がんから命を守るための対策について

（2）コロナ禍における「生理の貧困」対策について
3 「労働者協同組合」法制化について （1）法制化の目的と意義について

(1) 接種予約について
ア 予約コールセンターの混乱回避施策

（2）副反応休業助成金について
（3）集団接種臨時バス運行について
ア 集団接種会場の提案
イ ワクチン接種希望者対応の臨時バス運行の提案
(1) ヤングケアラーについて
ア 塩尻市の現状
イ 早期発見と支援
(1) 進捗状況の確認
ア 広丘堅石下町交差点
イ 湯乃氣の坂から広陵中学校西側市道拡幅
ウ 松本歯科大東交差点
エ 郷福寺南側市道拡幅
オ 原新田交差点の右折レーン設置
カ 市内高校生からの要望された道路整備

(1) ワクチン接種の状況と課題
(2) 今後の接種見込み
(3) 接種の優先順位
(1) 現在の稼働状況
(2) ウッドショック(木材不足、高騰）の影響
(3) 電力の地産地消等の現状と今後
(1) 今後の活用見込み

(1) 市としての活用の基本方針
(2) 環境・施設・設備等の整備

(1) コロナ感染対策
(2) タブレット端末による授業の状況
(3) 旧第11通学区の高校再編
(1) PARK-PFIの進め方
(2) 売店・飲食店等の設置管理者の公募状況

3

信州農業公園チロルの森の今後につい
て

3

2 小坂田公園再整備事業について

4
コロナ禍での地域運営や公民館活動の見
直し

交通インフラ整備について3

高ボッチ高原の観光活用について4

信州Ｆパワープロジェクトの稼働状況と搬入
物のチェック体制について

奨学金を活用した若者の地域定着促進に
ついて

1

健康と生活を守るための取り組みについて2

1 教育行政について

梨、桃などの凍霜害被害状況と支援策に
ついて

5

信州Ｆ・パワープロジェクトの現状と
今後について

2

市長の政治姿勢について

1

質問順位8　西條　富雄　議員

質問順位9　平間　正治　議員

質問順位6　古畑　秀夫　議員

質問順位7　山口　恵子　議員

1

新型コロナウイルス対策について2

防災対策の強化について

2 増加している介護の問題点について

新型コロナウイルスワクチン接種につ
いて

質問順位10　金子　勝寿　議員

1
新型コロナウイルス感染症対応につい
て

3


